

EL AYUNTAMIENTO Y UNA ASOCIACIÓN ROMANÍ COLABORAN EN LA ACTIVIDAD

Deporte para prevenir el consumo de drogas en el Día del Gitano

J. V. C. ■ ANDÚJAR

Actos con motivo del Día del Gitano. La Concejalía de Familia, Salud y Servicios Sociales del Ayuntamiento de Andújar aprovecha esta jornada, el próximo 22 de noviembre, para organizar un maratón deportivo contra el consumo de droga. Esta actividad, cuyo lema es "Andújar 2005: Juventud sin droga" se realiza en colaboración con la Federación de Asociaciones Culturales Cristianas de Andalucía, Facca.

Así, está previsto que ocho equipos de toda la provincia se enfrenten en competiciones deportivas en las instalaciones del Pabellón Polideportivo. El objetivo es concienciar a los jóvenes de etnia gitana de los beneficios de estas acciones. La concejal de Familia, Salud y Servicios Sociales, María del Carmen Bellido, expone la necesidad de información para prevenir en el consumo de estupefacientes y afirma: "Con estas actividades, pretendemos



JUAN VICENTE CÓRCOLES

CONJUNTO. Uno de los equipos que se enfrentará el día 22.

crear hábitos favorables para los jóvenes. Acercarles la información sobre el consumo de drogas y desarrollar actividades lúdicas y culturales para su formación y

desarrollo". También está previsto que el programa de actos incluya eventos culturales y otros encaminados a formar sobre las señas de los calé.